少年少女文化

少年少女文化祭は、絵画、習字、 立体造形の各部門に分かれ、幌延小 学校、幌延中学校、問寒別小中学校3校 の児童生徒が、思い思いに作り上げた作 品が展示されました。並んだ作品はどれ も力作ばかりでした



10月29日 **~30**冒(

町民文化祭

' 幌延と問寒別で町民文化祭が開催され、それぞれ 各サークルや一般参加者の作品、サークル活動内容 報告といった展示のほか、来場者が体験できる、押し花、 パステル画、手芸、手打ちそば試食などの催し物が行わ れました。







▲問寒別町民文化祭

10月16日 ニバレーボール大

幌延町体育協会主催の町内会対抗ミニバ レーボール大会が総合体育館で開催されまし

た。町内会一丸 となって、巧み なチームプレー で勝利を目指し ていました。





10月16日

10月15日

幌延町総合体育館で剣道交流会が行われま した。幌延、稚内、猿払、豊富の4つの地域 から選抜された優秀な剣道少年少女たちが熱戦を

繰り広げま した。





誕生植樹会

総合スポーツ公園横の町有地にお いて、緑豊かなまちづくりとお子さんの誕生 を祝うことを目的とした、誕生記念植樹会を行い

ました。当日 は4家族13 名の方が参加 され、アカエ ゾマツとチシ マザクラの苗 木を植えまし た。



『 秋の大収穫祭

幌延町トナカイ観光牧場において、 秋の大収穫祭を開催しました。ランチバイキ ングや野菜販売、トナカイの散歩体験の他、幌加

内町と幌延町 の児童が一緒 にカレーを作 り、交流を深 めました。



10月16目